

Spezialangebot Sommer 2016



Bei einer Buchung von 3 bis 5 aufeinanderfolgenden Übernachtungen im Hotel Alpenrose Wengen mit Frühstück oder mit Halbpension erhalten sie an der Hotel Rezeption den Jungfrau Travel Pass zu folgenden **reduzierten** Preisen:

Gebuchte Anzahl Nächte im Hotel	Jungfrau Travel Pass	Spezialangebot Pass	Regulärer Preis Pass
3 oder 4 Nächte	3 Tage	Sfr. 100.-	Sfr. 180.-
4 oder 5 Nächte	4 Tage	Sfr. 120.-	Sfr. 205.-

Die angegebenen Preise gelten nur für den Jungfrau Travel Pass !

Dieses Angebot ist gültig bei einer **Direktbuchung** (Telefon, E-Mail oder On-line Buchung über die hoteleigene Buchungsmaschine www.alpenrose.ch) für einen Aufenthalt von 3 - 5 aufeinanderfolgende Nächte vom 18. Mai bis 9. Oktober 2016.

Dieses Angebot ist **nicht** kumulierbar mit anderen Angeboten (z.B. die non-refundable Rate oder Sommerpauschale).

Dieses Angebot ist **nicht** gültig bei Buchungen über eine andere Buchungsplattform oder über ein Reisebüro.

Dieses Angebot ist **nur** gültig bei einer Buchung von 3 bis 5 Nächten. Pro Aufenthalt kann ein Pass pro Person erworben werden. Ab 6 Nächte können Sie unsere Sommerpauschale buchen.

Der Jungfrau Travel Pass bringt Sie zu den schönsten Ausflugszielen und Wanderungen in der Jungfrau Region. Die Strecke Eigergletscher-Jungfraujoch ist nicht inbegriffen (Zusatzbillet mit 50% Reduktion erhältlich)

Bitte buchen Sie on-line unter www.alpenrose.ch oder schicken Sie uns eine E-Mail an info@alpenrose.ch.

Unsere Telefonnummer lautet +41 33 855 32 16.

Wir freuen uns auf Ihren Besuch

Hotel Alpenrose Wengen – Familie P. von Allmen – CH – 3823 Wengen

Special offer summer 2016



Book a room for 3 to 5 consecutive nights at the Hotel Alpenrose Wengen with breakfast or with half board and buy the Jungfrau Travel Pass at the hotel reception at the following **reduced** prices:

Numbers of nights booked	Jungfrau Travel Pass	Special offer pass	Regular Price of the pass
3 or 4 nights	3 days	Sfr. 100.-	Sfr. 180.-
4 or 5 nights	4 days	Sfr. 120.-	Sfr. 205.-

The above mentioned prices are for the Jungfrau Travel Pass only!

This special offer is valid for a **direct booking** (telephone, e-mail or on-line booking made through www.alpenrose.ch) for a consecutive stay of 3 -5 nights between May 18th and October 9th 2016 .

This special offer **cannot** be combined with other offers such as the non-refundable rate or the summer package.

This special offer is **not** valid for booking through a different booking platform or through a travel agency or tour operator.

This special offer is only valid for a booking of 3 to 5 nights. Our guests can buy one pass only per person and stay. For a stay of 6 nights or longer you may book our summer package.

The Jungfrau Travel pass is a top value ticket to the most spectacular hikes and excursions in the Jungfrau Region- valid for unlimited use. The journey Jungfraujoch- Eigergletscher is not included (you can buy an extension ticket at a reduction of 50%).

Please book on-line under www.alpenrose.ch or send us an e-mail info@alpenrose.ch . You may also call us on +41 33 855 32 16.

We look forward to your visit

Hotel Alpenrose Wengen – Family P. von Allmen – CH – 3823 Wengen